

Toyota startet Corolla-Produktion in der Türkei

Toyota nimmt die europäische Produktion der Corolla Limousine wieder auf. Die Toyota Motor Manufacturing Turkey (TMMT) in Sakarya feierte heute den Produktionsstart der elften Generation des Bestsellers, die ab sofort in der Türkei zusammen mit dem Toyota Verso vom Band läuft. 2014 soll das Werk bereits die volle Produktionskapazität von rund 150 000 Einheiten erreichen. Noch in diesem Jahr werden 85 Prozent der Produktion in europäische Länder, Russland, Nordafrika, den Mittleren Osten und zentralasiatische Länder exportiert.

Insgesamt wird der in der Türkei produzierte Corolla in mehr als 50 Länder exportiert. Für das Projekt wurden Investitionen in Höhe von 150 Millionen Euro getätigt und 900 Mitarbeiter eingestellt. Die Gesamtinvestitionen in TMMT belaufen sich damit auf rund 1,4 Milliarden Euro.

Von 1994 bis 2006 liefen dort bereits die Generationen sieben, acht und neun vom Band. Die neue 4-türige Corolla Limousine kommt voraussichtlich Anfang nächsten Jahres auch auf den deutschen Markt. (ampnet/deg)